

Declaración ante brote de Listeriosis

## **El CGCOM transmite un mensaje de tranquilidad y confianza en el Sistema Nacional de Salud**

El Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (CGCOM), a raíz del brote de listeriosis decretado en Andalucía y que en la actualidad afecta a más de 170 en toda España, quiere transmitir un mensaje de tranquilidad a los ciudadanos y de confianza en la autoridad sanitaria y en los profesionales.

Desde la notificación del brote, el CGCOM ha ofrecido su colaboración a las autoridades competentes en materia de salud pública para establecer todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad del personal sanitario y de la población en general.

Considera que los protocolos puestos en marcha por las Consejerías de Salud de la Comunidades Autónomas y el Ministerio de Sanidad son los adecuados y recuerda la necesidad de seguirlos estrictamente por todos los agentes implicados.

Resalta el papel de los profesionales sanitarios y su responsabilidad a la hora de comprobar que se cumplen los protocolos establecidos por la autoridad sanitaria, así como el deber deontológico de denunciar las deficiencias, en tanto puedan afectar a la correcta atención a los pacientes y a su seguridad.

Finalmente, expresa el deseo de recuperación de las personas afectadas y reitera la confianza en el Sistema Sanitario, en sus mecanismos de control y coordinación y en sus niveles de calidad y atención.

Madrid, 23 de agosto de 2019